

V Edición de #MujeresConQuímica

Las mujeres representan el 56% del personal investigador del sector químico, 25 puntos por encima del promedio de mujeres investigadoras que trabajan en la industria española

- 1 de cada 5 personas investigadoras de la industria española trabaja en el sector químico. De ellas, el 56% son mujeres, frente al 31% de la media industrial, superando así en 25 puntos al promedio industrial de mujeres investigadoras en España.
- En el marco de la celebración del Mes de la Mujer, Feique y Foro Química y Sociedad han lanzado la V Edición de la iniciativa #MujeresConQuímica, esta vez centrada en el relevo generacional y la convivencia de mujeres de distintas edades en las diferentes áreas de la química, para mostrar la cooperación de la experiencia con los nuevos talentos en el sector químico.

Madrid, 7 de febrero de 2025 – Con motivo del Mes de la Mujer que se celebra entre el 11 de febrero (Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia) y el 8 de marzo (Día de la Mujer), Feique, junto a Foro Química y Sociedad, ha lanzado la V Edición de #MujeresConQuímica, la iniciativa del sector químico dirigida a dar visibilidad a las mujeres que trabajan en esta industria prácticamente paritaria, mediante vídeos testimoniales de trabajadoras de la industria e investigadoras.

En cuanto a investigación, 1 de cada 5 personas investigadoras de la industria española trabaja en el sector químico, siendo el 56% de ellas mujeres, frente al 31% de la media industrial. Muestra del potencial innovador e investigador por el que apuesta la industria química, que ya supera en 25 puntos al promedio industrial de mujeres en investigación en España.

Con el objetivo fundamental de generar referentes de influencia para seguir atrayendo el talento femenino hacia esta industria y fomentar las vocaciones en disciplinas STEM, en 2021 nació la iniciativa #MujeresConQuímica, que en su edición 2025 pone el foco en la convivencia de diferentes generaciones en los departamentos de las empresas químicas, con la colaboración mediante vídeos corales en los que equipos de personas de varias edades puedan compartir cómo fueron sus inicios en la química y la evolución que han vivido, así como las expectativas de las mujeres jóvenes que entran a formar parte de estos equipos multigeneracionales.

La gran acogida de la iniciativa se recoge en la [lista de reproducción de #MujeresConQuímica](#), que ya cuenta con más de 250 vídeos, 75.600 visualizaciones directas y 650.000 impresiones en redes sociales, y que recogen el testimonio de mujeres que trabajan en el sector químico de todos los ámbitos y niveles de responsabilidad: desde operarias de planta o de almacenes, a mandos intermedios en áreas de producción, seguridad, recursos humanos, laboratorio, investigadoras, principiantes y altas directivas.

Una de las prioridades de #MujeresConQuímica es, precisamente, posicionar a la Ciencia e Industria química como ámbito laboral de grandes oportunidades de desarrollo profesional, como

salida laboral estable y de calidad, a través del ejemplo de mujeres que ejercen su profesión en diferentes ámbitos de la química española, no solo el empresarial, sino también el científico, divulgativo, sindical o académico.

Como ha ocurrido en ediciones anteriores, el punto álgido de lanzamiento de la nueva campaña tendrá lugar entre el 11 de febrero (Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia) y el 8 de marzo (Día Internacional de la Mujer), apoyado con una publicación permanente de vídeos e infografías a través de las diferentes plataformas digitales de difusión creadas para el proyecto.

- Consulta el [Briefing](#) de participación 2025
- Consulta la campaña de continuidad #MujeresConQuímica ([enlace web](#))
- Conoce a las #MujeresConQuímica que ya forman parte del proyecto ([Playlist](#) en Youtube)

Sobre FEIQUE

FEIQUE es la Federación Empresarial de la Industria Química Española que representa y defiende los intereses del sector químico español en más de 150 comités y órganos ejecutivos tanto de la Administración Pública como de Organizaciones Privadas. Su misión es promover la expansión y el desarrollo competitivo de una industria química innovadora que contribuya a la generación de riqueza, empleo y productos que mejoren el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos, de acuerdo con los principios del Desarrollo Sostenible.

La industria química española es un sector compuesto por más de 3.100 empresas que, con una cifra de negocios anual de más de 82.493 millones de euros, genera el 14,3% del Producto Industrial Bruto y el 6,1% del PIB Nacional, además de 792.000 puestos de trabajo directos, indirectos e inducidos, lo que supone un 5,5% de la población activa total de España. El sector químico es el segundo mayor exportador de la economía española y el primer inversor en I+D+i y protección del medio ambiente. www.feique.org

Contacto

Esmeralda Honrubia
Directora de Comunicación y RSE
Tel.: 91 431 79 64 | 690 011 962
Email: ehm@feique.org

Rosa Sepúlveda
Coordinadora de Medios, Digital y Divulgación
Tel.: 91 431 79 64 | 691 047 081
Email: rosasepulveda@feique.org

www.feique.org

